

令和2年4月3日

保護者 各位

石川県立小松瀬領特別支援学校
校長 小山田 真由美

北陸鉄道路線バスへの対応について

標記のことについて、北鉄金沢バス（株）野々市営業所所属のバス運転士が、新型コロナウイルスに感染していたことが判明しました。このことに関して、本日15時に北陸鉄道（株）より次のとおり発表されましたので、お知らせいたします。

<北陸鉄道（株）の発表>

陽性となった運転手の3月27日の勤務

- ・ 6：35 上荒屋西発 兼六園下行
- ・ 7：10 兼六園下発 西金沢行

ご家族の方などで、上記のバスをご利用の場合は、体温計測など健康管理を徹底してください。風邪の症状、発熱等があるなど健康面に不安がある場合は、外出を自粛されるとともに、最寄りの「帰国者・接触者相談センター」に、その他一般的な相談は各保健所等の「新型コロナウイルスに係る電話相談窓口」にご連絡ください。（別紙参照）

また、北鉄バスに限らず、公共交通機関をご利用の際は、マスクの着用、乗車後の手洗い等、感染症対策に十分ご注意ください。

ご家族の皆様で、感染症防止等にご配慮なさって、体調を崩すことのないようにお努めください。来週8日（水）からは新学期が始まります。生活リズムを整えて、新学期を迎えましょう。